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文責：校長 201９年１月 ２５日（金）№３５  

２１日（月）の全校朝会で、３１年度生徒会役員と３
学期学級役員の任命式を行いました。 
任命状を受け取る新役員の表情からは、学校、学級の

リーダーとしての意気込みが感じられました。より良い
学校生活の実現のために、教職員、生徒皆で生徒会役員、
学級役員をしっかりと支えていきます。 

２４日（木）、後期生徒会総会が開催されました。 

生徒会長挨拶で薄井さんは、「生徒会で力を合わせ、
学校生活をより良くしましょう」と呼びかけました。議
案審議では、「図書室の本の利用状況をグラフ化してほ
しい」、「部活の部長インタビューを放送してほしい」等
の建設的な意見が多数、出されました。 

 総会を通して生徒は、生徒会員としての自覚を高め、
生徒会活動の大切さを再認識することができました。 

１学年の家庭科（邊見先生）は調理実
習を行いました。黒板に示された手順を
見て、生徒は手際よく調理しました。 

出来上がったハンバーグを、皆で楽し
くいただきました。 

２３日（水）に、本校校長室で矢祭町子どもの健康
を考える連絡会によるよい歯の表彰が行われました。
表彰は中学校３年生まで一度も虫歯に罹患していない
生徒が対象です。 

今年度、本校は石井さん、藤田さん、金澤さん、佐
藤さんの４名の生徒が表彰され、矢祭町教育長から表
彰状を授与されました。 

《会 長》薄井さん（２の２） 
《副会長》小松さん（２の１）、宗田さん（１の２） 
《庶 務》菊池さん（２の１）、山﨑さん（２の１） 

髙信さん（１の１） 
 

【３学期学級役員】 
《１年１組》（学級委員）鈴木裕生、石井優佳 

       （学級書記）山中隆史、菊池朱夏 
《１年２組》（学級委員）藤井俊輔、本多菜々美 

       （学級書記）菊池聖真、山﨑麗華 
《２年１組》（学級委員）鈴木 蓮、永山菜々子 

本多悠夢、塚田朱加莉 
《２年２組》（学級委員）本田光輝、増子采華 

八幡俊介、山田香澄 
《３年１組》（学級委員）金澤依吹、松本花月姫 

古張 慶、白坂彩夏 
《３年２組》（学級委員）齋藤玲央、窪谷菜花 

佐藤巧実、鈴木麻奈美 
 
 
 
 

       （学級書記）菊池聖真、山﨑麗華 
 
 
 
 

《１年１組》 （学級委員）緑川さん、藤井さん 
         （学級書記）金澤さん、増子さん 

《１年２組》  （学級委員）鈴木さん、片野さん 
          （学級書記）齊藤さん、齋藤さん 

《２年１組》  （学級委員）鈴木さん、石井さん 
（学級書記）緑川さん、本田さん 

《２年２組》  （学級委員）本多さん、本多さん 
（学級書記）佐藤さん、菊池さん 

《３年１組》 （学級委員）加藤さん、下重さん 
（学級書記）本田さん、松田さん 

《３年２組》 （学級委員）八幡さん、菊池さん 
（学級書記）我妻さん、佐藤さん 

 

 

１８日（金）に矢祭小学校の６年生と保護者の方を招い
て新入生入学説明会を行いました。 

新入生が安心して中学校生活に入学できるように、授業
見学や生徒会役員による学校生活の説明を行いました。 

保護者の皆様には、各担当から中学校生活の概要や入 

 学に際しての事務手続き等について説明しました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

質問１：自分の学級は認め合い助け合える学級である 
質問２：道徳の時間に話合いを通して考えを深めるこ

とができた 
質問３：体験活動やボランティア活動を通して社会性

が育ってきた 
質問４：授業や部活動等の指導により、あいさつや身

だしなみができるようになった  
質問５：先生方は困りごと調査等により、いじめや不

登校の未然防止等に取り組んでいる 

 

１２月に第２回学校評価アンケート調査を実施しました。
その結果を第1回（7月）からの変容を踏まえ、本紙にて５
回に分けてお知らせします。２回目は、重点事項２の学力に
関するアンケート結果です。 

Ａ：そう思う Ｂ：ややそう思う 
Ｃ：あまりそう思わない Ｄ：まったくそう思わない 

【質問１：認め合い助け合える学級】 
☆ １・２学年で、７月比でＡの割合が大幅に増加し、５０％

を超えた。保護者のＡも７月比、８％増加した。 
● ３学年でＡが減少すると共に、Ⅾが４％に増加した。 
【質問２：話合いを通して考えを深める道徳の授業】 
☆ １・２学年で、７月比でＡの割合が大幅に増加し、５０％

を超えた。 
● ３学年と保護者でＡが減少、Ⅾが増加した。 
【質問３：体験活動等を通した社会性の育成】 
☆ 全学年ともＡの割合が５０％を超えている。特に２学年の

Ａは６５％を超えた。保護者のＡも７月から増加した。 
【質問４：授業や部活動を通したあいさつ等の育成】 
☆ 全学年でＡの割合が６０％を超えている。特に、２学年は

７月から大幅に増加した。 
● 保護者のＣとＤの割合が７月から５％増加した。 
【質問５：いじめや不登校防止への取組み】 
☆ ２学年、保護者でＡの割合が増加した。特に、２学年はＡ

の割合が６０％に達し、ＡとＢの合計も９８％に達した。
保護者のＡも増加し、ＡとＢの合計も８０％に達した。 

● １学年でＡの割合が６％減少し、３学年でＤの割合が０％
から６％に増加した。 

  研修等により、道徳の授業の充実・改善を進めていま
す。道徳の授業の充実や並木丘祭等、生徒の主体性を生
かす教育活動により、学級の団結も高まりました。２年
職場体験等の体験活動により、社会性も育っています。 
一方、保護者はあいさつやいじめ・不登校防止指導の

充実を求めています。いじめ・不登校防止については、
今後も困り事調査を定期的に実施し、生徒理解や教育相
談、保護者との連携にさらに努めていきます。 

朝 朝会

給食 〇

部活 〇

朝 朝読

給食 〇

部活 ○

朝 朝読

給食 〇

部活 〇

朝 朝読

給食 ×

部活 〇

朝 朝読

給食 〇

部活 ×

３日（日）

　来 週 の 主 な 行 事 予 定

２９日
（火）

□スクールカウンセラー来校
□体力づくり □３年学習会（英語）
□学法石川Ｂ日程合格発表　□受験面接指導

２８日
（月）

□県立Ⅰ期試験　□尚志高校合格発表
□体力づくり　□週番引継（１班⇒２班）
□ＰＴＡ企画委員会（１８：３０）校長室
□ＰＴＡ教養部会（１９：００）木工室

１日
（金）

３０日
（水）

□放射線教育・防災教育（５・６校時）
□体力づくり

３１日
（木）

□全校朝会：生徒発表

２日（土）

□職員打合せ　□読み聞かせ３年・若杉若鮎学級
□県立Ⅰ期試験
□職員会議・教育課程編成会議　※１４：５０下校


